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Статья посвящена особенностям правового регулирования и практики оказания взаимной правовой помощи по уголовным делам 
компетентными органами государств офшорных юрисдикций, относящихся к смешанной системе права. На примере законодательства 
Специального административного района Гонконг приводятся данные об особенностях уголовно-процессуальной деятельности, которые 
должны учитываться при организации международного сотрудничества в сфере уголовного судопроизводства с компетентными органами 
и судами этого региона.
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The article is dedicated to the specifi c features of legal regulation and practice of mutual legal assistance in criminal cases by competent au-
thorities of states of offshore jurisdictions belonging to the combined law system. As illustrated by the laws of the Special administrative region of 
Hong Kong, the data is presented on specifi c features of the criminal procedural activities, which shall be taken into account when arranging inter-
national cooperation in the area of criminal court proceedings with competent authorities and courts of this region.
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